

El **Formentera Film Festival**, festival internacional de cortometrajes, documentales y videoarte, celebra su tercera edición el fin de semana del 23 al 26 de mayo, con una programación muy especial y unos invitadas de lujo; Lola Dueñas y Victoria Abril.

La novedad de este año por parte de la asociación organizadora del Festival, Formentera Art, es una primera muestra el día anterior a la inauguración oficial del festival. Esta preapertura se celebrará en el Pilar de la Mola con el nombre de **El festival en el festival**. (jueves 23 de mayo – 21.00 horas)

Los amantes del cine podrán disfrutar de la proyección de varios cortos ganadores en el XIV Certamen Internacional de Cortometrajes Ciudad de Soria

. Esta iniciativa cuenta con la colaboración del director del certamen Javier Muñiz.

El festival en el festival

concluirá con una fiesta también en Can Toni - el Pilar de la Mola.

El viernes tendrá lugar la inauguración oficial del **Formentera Film**, que engloba tres días de encuentros, vídeos, talleres y actuaciones artísticas, situando la isla de Formentera como referente cultural de ámbito nacional e internacional. La proyección oficial de los cortos participantes en el Festival Formentera Film será por la noche en la plaza de San Francesc, al aire libre, aunque aquellos que no puedan asistir, tendrán la posibilidad de ver las proyecciones a las 16:30h del día siguiente en el cine municipal. Recordemos que, con el objetivo de llegar al

mayor número de público posible, al acabar el Formentera Film todos los cortometrajes seleccionados para el Festival pasarán al fondo de la Biblioteca municipal Marià Villangómez.

En el Centro Antoni Tur "Gabrielet" (20:00h) se podrán visitar dos exposiciones; "Caló des morts" a cargo de Marta Muschietti (ilustradora y vídeo artista) y una exposición fotográfica colectiva de 'Formentera Foto Blu', además de una vídeo-instalación "Osservazioni sulla Riva" a cargo de Lorenzo Pepe. Allí mismo siguiendo con la tradición de los últimos años tendrá cabida la sección Espacio Unicef, que proyectará una selección de cortometrajes para niños y niñas a cargo de Unicef.

Al mismo tiempo, la plaza de la Constitución albergará la presentación del vídeo realizado en el taller organizado por Formentera Art y Unicef "Para una Gota". Recordemos que esta iniciativa fue muy aclamada en la edición pasada, ya que involucra al sector joven de la isla mediante la realización de un cortometraje con materiales a su alcance y la posterior producción en un programa de uso común.

Las proyecciones de la **sección Espai Unicef** continúan los días siguientes en el Centro Antoni Tur "Gabrielet" mientras en la plaza de Sant Francesc se dará paso a la apertura de la sección oficial del festival con la proyección de los cortos que van a concurso. Como novedad, destacar la intenvención musical de los carismáticos Marcos Torres & Lost Angeles DJ set, 2 de los DJ'S de rock más reconocidos de Ibiza, que se encargarán de la clausura de la noche (a seguir DJ José Toro y José Tobia).

La última noche del Formentera Film Festival se ha organizado una charla en el Centro Antoni Tur "Gabrielet", con el nombre de "Turismo creativo" y con la intervención del coordinador de Radio Illa, Toni Ruiz y algunos miembros de la asociación Formentera Filo Blu; Stefania Campanella, Davide Scalzotto. En este aspecto, será esta asociación (que promueve un mayor conocimiento de la cultura y el modo de vivir de la isla y su gente) la que entregará el premio Formentera al cortometraje que desarrolle mejor el concepto de turismo creativo.

La entrega de los premios de la III edición del **Festival Formentera Film** se hará de la mano de un jurado especializado en el séptimo arte, tanto en el ámbito local como en el internacional, que decidirá el ganador del concurso, el cual recibirá un galardón realizado por Lorenzo Pepe. El premio del público, por el contrario, lo decidirán los espectadores de Formentera que podrán votar la mejor película. El ganador, recibirá una obra de Marta Muschietti. El jurado formado por los niños y niñas decidirá el mejor cortometraje de la sección Espai Unicef, con un premio

realizado por Enric Majoral.

Una vez entregados los premios del Formentera Film 2013, se proyectarán los cortometrajes ganadores y cuatro cortos de la **sección Extrafest** en la clausura de esta edición, entre los que queremos destacar "Plástica", de los alumnos de 4º de ESO de Formentera y un cortometraje alemán seleccionado en la sección oficial del Festival de Cannes, "Der schwimmer" dirigido por Klaus Huettmann, "Perseveritas Stone" un mini film de Pilar Aldea, "NEKAMA" (The Cave), de Yoav Cohen y premiado como el mejor cortometraje del Certamen de Cortos de Soria.

Este festival no sería posible sin la colaboración de personas voluntarias, tanto de la isla, como de fuera, así como del sector empresarial de la isla, que sin ánimo de lucro ayudan en la logística y en la realización de esta iniciativa con el objetivo de mantener una oferta cultural que pueda ser disfrutada tanto por los turistas que visitan la isla en temporada baja, como por los residentes.

El Consell Insular de Formentera apoya año tras año proyectos que tienen como objetivo potenciar el arte y la cultura mediante actos como el **Formentera Film Festival**, que hacen que Formentera sea sinónimo de garantía de calidad turística y cultural.

Del 23 al 26 de mayo de 2013 www.formenterafilm.com